

各位

2025年3月28日

新都ホールディングス株式会社

取締役 半田紗弥

03-5980-7002

大都商会、リサイクル資源事業をさらに拡大 保冷剤用プラスチックケースに関する新たな取引も進行中

当社の子会社である株式会社大都商会は、リサイクル資源の取り扱いを中心に事業拡大を続けており、これまで伊藤忠プラスチック株式会社さまとの継続的な取引を通じて、着実に実績を積み重ねてまいりました。ABS 粉砕品（使用済みの ABS 樹脂製品や端材などを破碎・粉砕した再生材料）に関しては、複数回の納品を通して安定的な供給体制と信頼関係を構築してまいりました。

現在、大都商会では新たな取り組みとして保冷剤用プラスチックケースの粉砕・再加工に関する取引を進めており、初回は 10 トントラック 1 台分、今後は毎月平均 5 台分の受け入れを予定しております。これにより物流分野への事業展開も視野に入れ、サービス領域の拡大を図ってまいります。

今後もリサイクル資源の有効活用と環境への配慮を大切にしながら、新たな分野への挑戦を続け、持続可能な社会の実現に貢献してまいります。皆様、どうぞご期待ください。

以上